

14.08.95



Keramik bei  
Frau Bauch

war super toll!  
von: Roy, Jens,  
Marco, Martin, Marie,  
Katarina, Tina und  
Jochen



Liebe Frau Bauch!

Wir haben heute uns noch einmal über die Stunden in Ihrer Keramikwerkstatt gesprochen.

Alle wissen noch, wie wir die einzelnen Arbeitsgänge durchführen sollten. Jeder von uns hat schöne Dinge geformt.

Zum Beispiel: Tiere, Schälchen, Kannen, Windlichter und andere Sachen.

Unsere Eltern konnten wir damit überraschen. Sie haben sich sehr darüber gefreut.

Wir wollen uns bei Ihnen bedanken. Es hat uns gut gefallen und wir wollen noch sehr oft kommen! Viele Grüße und Dankeschön!